

ギャンブル等依存症問題啓発週間 シンポジウムin大阪

毎年5月14日～20日はギャンブル等依存症問題啓発週間です。

定員180名
参加費無料
予約不要

2022年

5/15(日) AM 10:00～12:00 (受付9:30～)

大阪市立青少年センター(KOKOPLAZA)

エクスプレス・ココ200

大阪市東淀川区東中島1-13-13

JR新大阪駅東口より徒歩7分

カジノ誘致が本格化している大阪府。
果たしてギャンブル依存症対策は万全なのか？
大阪府議会議員の先生方をお迎えして、現状と課題についてシンポジウムを開催いたします。
府民の皆様、近県の皆様はぜひご参加ください。

※活発な議論となりますよう府民の皆様から事前に下記のメールアドレスよりご質問も受付いたします。

info@scga.jp (公益社団法人ギャンブル依存症問題を考える会)

プログラム

第1部 基調講演 AM10:00～10:30

「大阪におけるギャンブル等依存症対策の現状報告」

公社ギャンブル依存症問題を考える会代表 田中紀子

第2部 シンポジウム AM10:30～12:00

「カジノが来ても大丈夫?～大阪のギャンブル等依存症対策の現状～」

パネリストご登壇者(議席数順)

笹川理(大阪維新の会) / 藤村昌隆(公明党) / 原田亮(自由民主党)/

内海公仁(日本共産党) / 野々上愛(立憲民主党)

ファシリテーター 田中紀子

感染予防のため検温・手指の消毒・マスクの着用をお願いいたします。

共
催

全国ギャンブル依存症家族の会 大阪/兵庫
ギャンブル依存症問題を考える会 大阪支部

問合せ先: TEL 070-4032-1899(寺田)

MAIL kazokunokai.osaka@gmail.com

202205